

Recuerda Díaz-Canel bombardeos de EE.UU. sobre territorio cubano



La Habana, 15 abril (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz Canel Bermúdez, recordó que hace 58 años aviones estadounidenses bombardearon los aeropuertos de Ciudad Libertad, San Antonio de los Baños y Santiago de Cuba.

A través de su cuenta oficial en twitter, el dignatario manifestó que el ataque de esas aeronaves con falsas insignias cubanas fue el preludio a la invasión mercenaria por Playa Girón el 17 de abril donde una brigada armada, entrenada y transportada por Estados Unidos arribó por la Ciénaga de Zapata en la provincia occidental de Matanzas.

Asimismo, Díaz Canel, manifestó que hoy continúan las mismas mentiras y agresiones por parte de Washington a las cuales nosotros respondemos con igual coraje y fidelidad.

Hace 58 años aviones de los [#EEUU](#) con falsas insignias cubanas bombardearon sobre [#Cuba](#), en el predulio de la agresión a [#Girón](#). Un joven al morir escribió con sangre [#Fidel](#). Hoy, las mismas mentiras y agresiones de su parte; nosotros con igual coraje y fidelidad

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/188407-recuerda-diaz-canel-bombardeos-de-eeuu-sobre-territorio-cubano>



Radio Habana Cuba